

*Erinnert euch an mich,
aber nicht an dunklen Tagen,
erinnert euch an mich,
in strahlender Sonne,
wie ich war, als ich noch alles konnte.*



Traurig über seinen Tod,
aber dankbar für die gemeinsame Zeit mit ihm,
nehmen wir Abschied von

Ernst Haslhofer

der am 31. August 2024,
gestärkt durch die Sakramente der Kirche,
im 90. Lebensjahr von Gott heimggerufen wurde.

Wir beten für unseren lieben Verstorbenen am Donnerstag,
dem 5. September 2024, um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Pierbach.

Das Requiem und die anschließende Beerdigung
finden am Freitag, dem 6. September 2024,
um 14.00 Uhr in Pierbach statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Anna
Gattin

Gertrude und Erwin, Kornelia
Töchter und Schwiegersohn

Vera, Eva und Johannes, Irene und Raphael, Klara und Benjamin
Enkel

Paul, Lea, Valerie, Livia, Ines
Urenkel

Im Namen aller Verwandten

Statt Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für das Rote Kreuz.
Zum Gebet und am Begräbnistag wird dafür eine Spendenbox aufgestellt.